



Genève, le 12 septembre 2023
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse conjoint du département de la cohésion sociale, des départements de la sécurité et des sports (DSSP) et de l'aménagement, des constructions et de la mobilité (DACM) de la Ville de Genève et du Servette FC

Accueil temporaire du Servette FC à Vessy: les travaux démarrent

Dans la perspective de mettre à disposition de la première équipe du Servette FC un nouveau terrain d'entraînement à l'été 2025 au Centre sportif de Vessy, les travaux du projet d'accueil ont démarré fin août. Dans ce cadre, conformément au protocole d'accord qui unit notamment le canton de Genève et la Ville de Genève depuis juin 2022, la transformation et la création de deux terrains de football ont débuté afin de maintenir les capacités d'accueil du site à l'attention des clubs amateurs.

Depuis plusieurs années, le Servette FC est à la recherche d'une infrastructure stable pour les entraînements de sa première équipe professionnelle. Jusqu'ici, le récent vice-champion suisse de football jongle avec des lieux d'entraînement variables, répartis sur tout le territoire cantonal, sans possibilité de planification.

Après un accord trouvé entre le canton, la Ville de Genève et le Servette FC et signé en juin 2022, d'importants travaux viennent de débuter sur le site de Vessy. Il est prévu que le Centre sportif de Vessy, propriété de la Ville de Genève, compte dès l'été 2024 deux terrains synthétiques supplémentaires (T4 et T5, cf plan en annexe) destinés aux clubs locaux. A l'issue de cette première phase de travaux, un nouveau terrain en gazon naturel (T3) sera aménagé pour le Servette FC et destiné uniquement à sa première équipe pendant 10 ans. Ce dernier terrain sera livré en été 2025. Tous ces travaux seront financés par le canton, à hauteur de 8 millions de francs.

"Grâce à cette collaboration, le canton est en mesure de tenir ses engagements légaux découlant de la loi sur la répartition des tâches (LRT-3), et de montrer son attachement à des conditions adaptées pour l'entraînement d'une équipe professionnelle", a souligné Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat chargé de la cohésion sociale.

Pour Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève en charge des sports, "les deux nouveaux terrains synthétiques aménagés permettront à la Ville d'offrir près de 60 heures d'utilisation supplémentaire chaque semaine aux quelques 50 équipes de football résidentes à Vessy, tout en offrant au Servette FC la possibilité de s'entraîner dans des conditions optimales".

Conseillère administrative de la Ville de Genève chargée de l'aménagement, Frédérique Perler a rappelé la satisfaction des partenaires d'avoir trouvé une solution pragmatique, bénéfique pour le sport genevois, et soucieuse de l'impact tant environnemental qu'en termes de nuisances.

Ces travaux d'aménagement sont la conséquence directe du refus en novembre 2019, en votation populaire, du projet de loi de modification de zone afférent au pôle football sur le site de Pré-du-Stand. Le site de Vessy constitue donc l'une des solutions temporaires pour l'accueil de la première équipe du Servette (d'une durée de 10 ans dès la fin des travaux), aux côtés du projet prévu au centre sportif des Evaux et destiné à l'Académie du club (juniors du Servette), actuellement devant la justice.

Précisions encore qu'au départ du Servette FC, le terrain T3 sera remis à la Ville de Genève.

Annexe: plan des terrains

Pour tout renseignement complémentaire:

- *DCS: M. Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat, en contactant M. Henri Della Casa, secrétaire général adjoint chargé de la communication, T. 022 546 54 32;*
- *DSSP: Mme Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève, en contactant M. Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication, T. 079 596 19 79;*
- *DACM: Mme Frédérique Perler, conseillère administrative de la Ville de Genève, en contactant Mme Catherine Armand, collaboratrice personnelle, T. 022 418 20 32 ou 076 375 69 44;*
- *Servette FC: M. Loïc Luscher, responsable médias et communication, T. 078 629 69 10.*